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ABSTRAK 

 

Sholihah, Nikmatus. 2024. Penerapan Metode Drill dalam Proses Pembelajaran 

Bahasa Arab di MTs. Hasyim Asy’ari Kota Batu (Studi Deskriptif Kualitatif 

dengan Pendekatan Konstruktivisme). Program Studi Pendidikan Bahasa Arab 

Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Malang. Pembimbing : (I) Dr. 

Muhammad Fadli Ramadhan, S.Pd.I. M.Pd (II) Lailatul Maulidiyah, S.S., M.Pd.I 

. 

 

Kata Kunci: Metode Drill, Pembelajaran Bahasa Arab, Pendekatan 

Konstruktivisme 

 

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui penerapan metode drill dengan 

pendekatan konstruktivisme dalam proses pembelajaran bahasa Arab dan dampak 

penerapan metode drill dalam proses pembelajaran bahasa Arab. Metode 

penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif kualitatif dengan 

cara mengumpulkan informasih melalui proses observasi, wawancara dan 

dokumentasi. Analisis data dengan cara reduksi data, penyajian dan penarikan 

kesimpulan dan peningkatan keabsahan hasil. Penerapan metode drill dengan 

penekatan konstruktivisme dapat memudahkan siswa dalam belajar bahasa Arab, 

terutama dalam menghafal kosa kata. Dengan latihan yang dibaca secara 

berulang-ulang, siswa akan lebih mudah mengingat kosa kata bahasa Arab. Selain 

itu, metode drill juga dapat memudahkan guru dalam mengontrol pelafalan siswa. 

Ketika terjadi kesalahan, guru dapat langsung membetulkan. Namun, metode drill 

juga memiliki kekurangan, yaitu hafalan yang hanya bersifat jangka pendek. 

Siswa  mampu menghafal kosa kata setelah diberikan stimulus pertama, tetapi 

ketika diberikan stimulus di hari berikutnya, siswa masihh merasa kebingungan. 

Untuk mengatasi kekurangan ini, guru perlu memberikan stimulus secara terus-

menerus. 

  



 

 مستخلص البحث 
 

 عريشهاشم أمدرسة    الحفر في عملية تعلم اللغة العربية في. تطبيق طريقة  ٢٠٢٤  صليحة، نعمة.
  الدراسات تعليم اللغة العربية، كلية    قسمبنائي(.  النهج  ل نوعية باالوصفية  الدراسة  الباتو )  الثانوية 

.  الاجستير  ( د. محمد فضلي رمضان١: )تحت الإشراف، جامعة المحمدية مالانج.  ةالإسلامي
 .الاجستير ( ليلة الولدية٢)

 

 بنائي النهج ال ،تعلم اللغة العربية الكلمات الرئيسية: طريقة الحفر،
 

في عملية تعلم اللغة  ها  بنائي وأثر تطبيقالنهج  ل الحفر با  طريقةتطبيق    معرفةهدف هذا البحث إلى  
منهج  تستخدمواالعربية.   الوصفي  الباحثة  النوعي  وأماالبحث  خلال    البيانات جمع    ،  من 

وعرضها واستخلاص    بتكثيفهاتحليل البيانات  وقامت الباحثة ب  –اللاحظة والقابلات والتوثيق  
النتائج باو .  منها  النتائج وزيادة صحة  الحفر  طريقة  تطبيق  يسهل  أن  على النهج  ليمكن  بنائي 

الطلاب تعلم اللغة العربية، خاصة في حفظ الفردات. من خلال قراءة التمارين بشكل متكرر، 
سيتذكر الطلاب الفردات العربية بسهولة أكبر. بصرف النظر عن ذلك، يمكن لطريقة الحفر أيضا 
أن تسهل على العلمين التحكم في نطق الطلاب. عند حدوث خطأ، يمكن للمدرس تصحيحه 
على الفور. ومع ذلك، فإن طريقة الحفر لها أيضا أوجه قصور، وهي الحفظ، وهو قصير الأجل 

تمكن الطلاب من حفظ الفردات بعد إعطائهم الحافز الأول، ولكن عندما أعطيت الحافز   فقط.
يحتاج  النقص،  هذا  على  للتغلب  توضيح.  إلى  يزالون بحاجة  لا  الطلاب  التالي، كان  اليوم  في 

 .العلمون إلى توفير حافز مستمر
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ABSTRACT 

 

Sholihah, Nikmatus. 2024. Application of the Drill Method in the Arabic Language 

Learning Process at MTs. Hasyim Asy'ari Batu City (Qualitative Descriptive Study with 

a Constructivist Approach). Arabic Language Education Study Program, Faculty of 

Islamic Religion, University of Muhammadiyah Malang. Supervisor: (I) Dr. Muhammad 

Fadli Ramadhan, S.Pd.I. M.Pd. (II) Lailatul Maulidiyah, S.S., M.Pd.I. 

 

Keywords: Drill Method, Arabic Language Learning, Constructivist Approach 

 

This research aimed to determined the application of the drill method with a constructivist 

approach in the Arabic language learning process and the impact of applying the drill 

method in the Arabic language learning process. This method uses descriptive qualitative 

research by collecting information through observation, interviews, and documentation—

data analysis using data reduction, presentation, and drawing conclusions and increasing 

the validity of the results. Applying the drill method with a constructivist approach can 

make it easier for students to learn Arabic, especially in memorizing vocabulary. By 

reading the exercises repeatedly, students will more easily remember Arabic vocabulary. 

Apart from that, the drill method can also make it easier for teachers to control student 

pronunciation. When an error occurs, the teacher can immediately correct it. However, 

the drill method also has shortcomings, namely memorization, which is only short-term. 

Students were able to memorize vocabulary after being given the first stimulus, but when 

given the stimulus the next day, students still needed clarification. To overcome this 

deficiency, teachers need to provide continuous stimulus. 
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